

Diverses

Zum Gedenken an Prof. Dr. h.c. Gérard Piquerez

Am 14. Oktober 2008 verstarb Prof. Dr. h.c. Gérard Piquerez im Alter von 63 Jahren. Er war Richter am Kantonsgericht des Kantons Jura, wo er die Kriminal- und die Zivilkammer präsidierte. Zudem lehrte der Verstorbene, welchem der Doktor honoris causa von der Universität Neuenburg verliehen worden war, an den Universitäten Bern und Freiburg. Prof. Piquerez war einer der herausragendsten schweizerischen...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

[Abonnieren ↗](#)[Kaufen ↗](#)[Login](#)